

## TRIBUNE LIBRE



Nous avons appris avec tristesse le décès de Jacques au terme de longues années de maladie. Tous ceux qui l'ont connu et côtoyé sont sincèrement peïnés car chacun a en mémoire le souvenir de cet homme simple mais remarquable.

Il ne s'agit pas ici de retracer sa vie ni d'énumérer toutes les fonctions qu'il a cumulées au cours de son existence, tant au niveau associatif que pendant son engagement citoyen, si longtemps dans notre commune et ailleurs, mais simplement de dire que les duernois n'oublient pas le modèle qu'il a pu être pour nombre d'entre eux.

Bien des personnes s'investissent avec désintéressement dans les associations, les activités communales de toutes sortes. Elles sont souvent inspirées de modèles qui ont montré la voie.

Jacques a été de ceux qui ont fait beaucoup et qui ont montré la voie.

D'une profonde modestie, pas le genre à donner des leçons à quiconque, il faisait simplement ce qui lui paraissait être juste. Travailler à ses côtés suffisait à révéler les valeurs qui l'habitaient, qu'il véhiculait au travers de son intérêt pour les autres, de son sens aigu des responsabilités et de son intégrité.

Au fil des années qui passent, chacun peut prendre sa part pour construire le "Vivre Ensemble". Jacques a été de ceux qui ont donné sans compter. Homme attachant et de devoir, toute sa vie durant, au sein de notre communauté il a cultivé cette nécessité de cohésion autant qu'il a pu, avec les autres, au milieu des autres.

Pour ceux qui l'ont connu et tant apprécié, il est évident qu'il a laissé une riche et belle empreinte, sa Trace, celle d'un Juste.

Merci Jacques, pour le sillon fertile que tu as creusé et dans lequel tout peut pousser.

Alain

Gerin